## MADRID.-Alcobendas.- El Pleno aprobará este jueves poner el nombre del exalcalde García de Vinuesa (PP) a un espacio público

ALCOBENDAS, 24 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento de Alcobendas aprobará en el próximo pleno municipal de este jueves una Declaración Institucional para poner el nombre del exalcalde 'popular' Ignacio García de Vinuesa a un espacio público de la localidad.

Así lo han acordado todos los partidos políticos con representación en el Consistorio tras revisar una moción presentada originalmente por el Grupo Popular y que, finalmente, será de aplicación a todos los alcaldes una vez finalizado su mandato y concluida su actividad municipal.

En este sentido, los dos predecesores de García de Vinuesa en la Alcaldía, ambos del PSOE, ya cuentan con sendas ubicaciones a su nombre, como son el polideportivo municipal José Caballero, en la avenida de la Transición Española, y la calle Carlos Muñoz Ruiz, en Valdelasfuentes.

El portavoz del PP en el Ayuntamiento de Alcobendas, Ramón Cubián, ha declarado que, con esta propuesta, se rendirá homenaje a la "transparencia, el esfuerzo, la calidad, la honradez y la cercanía" de un alcalde "que representa como pocos los valores de tantos políticos cuya mayor ambición es mejorar la vida de sus vecinos".

La iniciativa llega semanas después de que el juez archivase la causa que mantenía abierta contra quien fuera alcalde de la ciudad entre los años 2007 y 2015, por su presunta implicación en la trama Púnica.